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Antwort auf die Anfrage der FDP-Fraktion vom 07.09.2022 für die 
Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsaus-
schusses am 14.09.2022 
 
 
 
Thema: 

 
Energiesicherheit: Erforderliche Maßnahmen für Wiederinbetriebnahme Grohnde 
 
Frage: 
 

Welche Maßnahmen wären für eine Wiederaufnahme des Betriebes des AKW Grohnde er-
forderlich? 
 
Zusatzfrage: 
 

Wann könnte der Betrieb frühestens wieder aufgenommen werden? 
 
Antwort: 

 
Die Stadtwerke Bielefeld GmbH hat zu dieser Frage die Rückmeldung gegeben, dass Fra-
gen zum Betrieb des KKW Grohnde an den Betreiber PreussenElektra zu richten seien. Die 
Stadtwerke Bielefeld betrieben das Kraftwerk nicht.  
 
Die Verwaltung wird die Frage der FDP-Fraktion mit der Bitte um Antwort an den Betreiber 
PreussenElektra weiterleiten.  
 

 
 
 


